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In der letztjährigen Abstiegssaison 2013/2014, schätzten einigermaßen seriöse Vertreter der
Presselandschaft den Verdienst von M. Bader auf ca. 350 T € pro Jahr. Baders Verdienst wurde
im Bundesligavergleich seiner Amtskollegen als relativ gering eingestuft, entspricht in etwa
dem späteren Tabellenplatz der Fußballtruppe.

Bei Dientsantritt meine ich mich zu erinnern, wurde in den Gazetten ein Wert zwischen 230-250
T € / jährlich genannt.

Dies würde einer Steigerung in 10 Jahren von 100 T € entsprechen. Somit kann eine Erhöhung
von 80 T € jährlich nach dem Abstieg in die 2. Liga, als nicht stimmig bezeichnet werden.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1700596#post1700596
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